

# Carchuna, Calahonda y Playa Granada tendrán bandera azul

Granada consigue tres galardones, uno menos que en 2014, al no repetir Torrenueva. **Marina del Este también logra la calificación**

Á. H. / J. L.  
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas  
**20minutos**

Granada contará este año con tres playas con bandera azul, una menos que en 2014, según informó ayer la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (Adeac).

Carchuna, Calahonda y Playa Granada, todas ellas del municipio de Motril, ondearán esta bandera, que garantiza unos mínimos de calidad tanto en las condiciones del agua como en la prestación de servicios. Este año pierde el distintivo Torrenueva. El puerto deportivo Marina del Este, en La Herradura (Almuñécar), también contará con esta insignia.

En Andalucía este año habrá 95 banderas azules, tres menos que en 2014. 78 ondearán en playas, tres menos que hace un año, aunque la cifra es muy similar a las 79 y 77 de las

## 678 en toda España

**España ha conseguido 678 banderas azules: 577 para playas (4 más que en 2004); y 101 para puertos (108 hace un año). Es el país con más playas galardonadas, por delante de Turquía (436) y Grecia (395). Galicia (171), la Comunidad Valenciana (120) y Cataluña (89) son las regiones con más playas premiadas. Las que han obtenido mención especial en Información y Educación Ambiental son 2 de Cantabria (El Sable y La Arena) y 2 de Lugo (Os Castros-Illas y As Catedrais).**

temporadas 2013 y 2012, respectivamente.

### PROVINCIAS

**Almería.** Recibe 26 banderas, una para el puerto de Roquetas y 25 para playas. Pierde las que

tenían las de Los Barquicos-Los Cocones y Las Marinicas, ambas en Carboneras.

**Cádiz.** 31 banderas, 5 en puertos y 26 en playas (27 en 2014). Entran en la lista Camposoto-El Castillo de San Fernando, pero salen Zahara de los Atunes (Barbate) y Fuentebavía (El Puerto).

**Huelva.** 12 banderas, 6 en playas (Matalascañas, Parador en Moguer, Punta Umbría, El Portal, Islantilla y Punta del Moral) y 6 en puertos.

**Málaga.** Recibe 22 banderas, 4 para puertos y 18 para playas. Han entrado en el ranking las playas de Ferrara de Torrox, la de Río Seco (Caleta de Vélez) de Vélez-Málaga, Misericordia de Málaga capital y Casablanca de Marbella. Pero han desaparecido de ella Cala del Moral de Rincón de la Victoria y Venus-Bajadilla y Puerto Banús de Marbella.

## 20 SEGUNDOS

### La Universidad abrirá desde este lunes salas para estudiar de noche

La llegada de los exámenes significa para muchos estudiantes noches sin dormir. Para facilitar la preparación de las pruebas, la Universidad abre a partir de este lunes salas nocturnas de estudio en cinco centros: el aula de Derecho, Biblioteca Biosanitaria, E. T. S. de Ingeniería Informática y Telecomunicación, E. T. S. de Ingeniería de la Edificación y Facultad de Ciencias. El horario será de lunes a viernes, de 22.00 a 6.00 h, y sábados, domingos y festivos, de 8.00 a 6.00 h. La Biblioteca Biosanitaria estará abierta de forma ininterrumpida de 8.00 a 6.00 h. Además, la Facultad de Farmacia contará con un espacio de estudio de 8.00 a 22.00 h. A partir del 10 de junio habrá más salas y se ampliarán horarios.

### Visitas guiadas gratis por el Albaicín

Para celebrar el Día de los Museos habrá visitas guiadas gratis por el Albaicín este domingo. Hay que reservar en [www.albaicin-granada.com](http://www.albaicin-granada.com) o en el teléfono 958 180 079.

### Ayuda a la cultura

La Fundación Rodríguez-Acosta ha iniciado un programa de amistad y mece-

nazgo: La Tarjeta Amiga, que ofrece privilegios a sus usuarios y el dinero entregado es para proyectos artísticos. 12.648 personas la visitaron en 2014.

### Detenido por exhibicionismo

La Policía ha detenido a un hombre de 49 años por exhibicionismo en la calle delante de una mujer y su hija de 5 años.

### Más calles peatonales en la zona de San Juan de Dios

El Consistorio solicitará fondos europeos para arreglar el barrio. El Ayuntamiento concurrirá en septiembre a la convocatoria de fondos europeos Feder. El proyecto principal que se presentará es la rehabilitación de la zona de San Juan de Dios con San Jerónimo. El plan pretende reformar 17 calles. En 10 de ellas los peatones tendrán preferencia y no habrá desnivel entre aceras y calzada.

El proyecto, que tendría un coste de 1,3 millones de euros, prevé también la ampliación de las aceras en la calle López Argüeta hasta los 2,25 metros de ancho. Además, se eliminará una línea de aparcamientos para dejar más espacio al peatón, ya que es una zona muy transitada, pues cuenta con varias facultades.

Los fondos europeos podrían dejar en Granada, según el Ayuntamiento, hasta 10 millones de euros. Por eso también se presentarán a la convocatoria la rehabilitación de la tercera fase de Santa Adela y del bajo Albaicín. **Á. H.**

